



INFOGRAFÍA.

Nombre del Alumno: Angélica Yazmin Gamboa Gordillo.

Parcial: 3 Unidad.

Nombre de la materia: Redacción al español.

Nombre del profesor: Lic. Carbajal De León Rosibel.

Nombre de la licenciatura: Derecho.

Cuatrimestre:1.

Lugar y fecha de elaboración: Comitán de Domínguez, 01 de noviembre del 2024.

Autobiografía.



Soy Angélica Yazmin Gamboa Gordillo, nací un 9 de octubre del 2006, actualmente tengo 18 años y vivo en Comitán de Domínguez, Chiapas.

Estuve 3 años en guardería donde casi no me acuerdo, el nombre era el colegio forever cuando Sali, entre al jardín de niños Justo Sierra Méndez, cursé los 3 años ahí, conocí gente muy linda de hecho esto me llevo a conocer otro Estado, al cual fue Oaxaca.

Entre a la primaria Justo Sierra Méndez aprendí y conocí a gente igual de muy linda.

Entre a la secundaria Técnica número 5, en los tres años que estuve ahí los cursé en el turno vespertino, también conocí gente linda y gente que no me gustaría volver establecer una relación, aprendí que no todos pueden ser tus amigos y que con pocos o muchos está bien.

Estudie en la escuela Preparatoria Comitán aquí los 3 años los curse en el turno matutino y entre al área de sociales y humanidades [aquí aprendí que no siempre puedes tener 10, 9 o 8 a veces hay primeras veces que repruebas] pero conocí a gente linda que hoy en día sigo viendo y quiero mucho o que los extrañe.

Actualmente estudio la universidad la cual es la UDS y estudio la carrera de derecho, conocí gente amable y no sabía que me podría encontrar de nuevo con antiguos amigos.

Hoy en día también tengo pasatiempos que me ayudan a controlar la ansiedad y es tejido que ya va un año que lo practico en donde voy e conocido gente muy linda o, aunque sean un poco mayor o mucho me he llevados sus consejos y una linda amistad ahí.

Tengo una familia algo grande donde vivo no solo esta mi mamá y mis 3 hermanos, también están mis tías, tíos, mi prima y mi abuela. De mis 3 hermanos soy la del medio, la mayor se llama Fernanda Gamboa Gordillo y los pequeños son Dulce María Gamboa Gordillo y Diego Alberto Gamboa Gordillo y mi mamá que se llama Luz Macarena Gamboa Gordillo. Tengo familia fuera de Comitán por tarde de mi abuela ellos son de Yucatán y son mi bisabuela, tíos y mis primos.

Aunque hay dos personas que ya no este conmigo son mis dos abuelos y estarán siempre conmigo, estoy logrando mis seños y metas para poder seguir escribiendo aún más esto que es mi autobiografía.

DIARIO.

31/10/24

Hola querido diario, ayer jueves fui a la escuela, pero no solo con la mochila si no también con rejas, manteles, un copal, incensio para poner en el copal y la foto de mi abuelo, tuve que pedir que me llevaran ya que eran 6 rejas las que tenia que llevar y las demás cosas no iba a poder con todo eso en la combi, cuando llegue pedí ayuda para poder subir todas las cosas, quien agradezco al verla encontrado fue a mi amiga Itzel y le pedí ayuda para llevar las rejas hasta el salón, lo cual yo le ayude a llevar sus flores y ella a llevar algo de rejas y un amigo de ella que también nos ayudó a subirlas.

Bueno querido diario cuando llegamos pues solo estábamos esperando al profe para ver como y donde hacer el altar... bueno cuando el llego también los demás alumnos de los demás grados de derecho y mis compañeros para empezar, no te voy a mentir querido diario hay algo de alguno que otro compañero de los otros grados que no me callo bien y no solo yo también mis compañeros sintieron eso, cuando casi terminábamos una de las profes me puso flores en la cabeza para que bueno se viera bonito esa parte de que todos tuviéramos algo que presenta como algunos con una flor en el bolsillo del saco y las niñas con una flor y más en la cabeza. Pero la verdad querido diario no volveré hacer esto me quedo un mal sabor de boca en esto de hacer altares en la escuela.

Cuando termino todo eso tuve que esperar un taxi y dentro del vehículo recuerdo que el señor me empezó a sacar platica algo que es muy rara vez me pasa de hecho fue muy amable y lo aprecio que haya querido hablar conmigo. Creo que es lo mas interesante que me paso el jueves, tal vez mañana se pueda contar más cosas... gracias por escuchar querido diario, nos vemos después.

01/11/24

Hola querido diario, hoy viernes me levante algo temprano como a las 7:00am por que tenia que avanzar con mis tareas en plataforma, aunque aún no las termino estoy haciendo lo mejor que puedo, querido diario ¿crees que le este hachado ganas? No se la verdad, pero bueno que le puedo hacer, lo deje un rato por que como eso de las 10:30 fui al panteón con mi mamá, hermanos, tíos y mi abuela, fue un viaje algo largo para mí, más ir caminado jajaja, cuando llegamos tuvimos que ir a buscar donde estaba mi abuelo, cuando llegamos note que olía algo mal pero bueno arreglamos pusimos flores y le hicimos una cruz con las flores sobrantes, luego nos fuimos a caminar hasta encontrar a mi bisabuela.

Sabes querido diario hay algo que no me agrada de ir al panteón y es el olor también bueno se puedo decirlo lo mal cuidadas que están algunas de las tumbas o lapidas y esa nostalgia que hace hacerte llorar... querido diario ¿crees que este bien que no me guste ir al panteón?

Por que la verdad hace un año que no veía a mi abuelo, pero sabes prefiero pensar que está de viaje como lo era antes al saber que debo ir al verlo ahí... ¿crees que esta bien pesar eso querido diario? Si No No se

Cuando terminamos salimos del panteón para ir a la casa en la hora de irnos me golpeé el pie con un alambre jajaja, al llegar a casa me fui a la mesa de la cocina y me puse hacer mi tarea ahí, mientras mi tío se puso a hacer palomitas mientras yo hacía tarea, que pena me dio por que me puse a llorar porque siendo sincera me dio sentimiento ir al panteón, bueno querido diario es lo único interesante hasta hora, seguiré haciendo tarea... gracias por escucha querido diario, nos vemos después.

MEMORIA.

Algo que me marco de una manera algo fuerte podría decir fue la muerte de mis abuelos, mi bisabuelo fue alguien muy querido tanto por mi familia aunque el no viviera aquí siempre lo recibían con los brazos abiertos con mi bisabuela, cuando el falleció recuerdo que me entere no sabía que decir ya que nunca había vivido el fallecimiento de un familiar muy cercano a mí, algo que me duele fue no poderme despedir de el ya que vivía lejos de donde estaba, esa vez solo había ido mi abuela, mi hermana mayor y mi tía ellas al menos pudieron despedirse de su abuelo, papá y bisabuelo.

Cuando falleció mi abuelo, recuerdo como todos se movían de un lugar a otro, como lloraba mi abuela, mis tíos, hermanas y personas que lo querían la verdad no sabía cómo debía sentirme en ese entonces ya que estaba viendo como todos se despedían, aunque yo pude despedirme del no es eso lo que me marco si no que antes de irse dije que por su culpa él estaba así a veces me hace sentir culpable al no poder hablarle como se debía en sus íntimos momentos o minutos, hasta sus segundos.

Ellos dos, aunque ya no estén son una linda memoria, aunque no me pude despedir o hablar sus últimos momentos espero que sepan que lo recordare de la manera bonita, y que esto que me marco que fue su muerte, solo sea que se fueron de viaje.

CARTA.

Lugar: Comitán de Domínguez, Chiapa.

Fecha: 01 de noviembre del 2024.

Hola, mi querida tía tanto casi tiempo que no te escribo una carta con la intención de saber ¿cómo estás?, ¿has comido bien? O si necesitas algo, he pensado dejarte más cartas, pero el tiempo no me lo permite, discúlpame si no lo he podía hacer, todos los días pienso que gracias a ti estoy logando cosas que no pensaba que podía, te agradezco que me escuches y que tengas la confianza de poder decime las cosas, gracias por todo eso y más.

Como ha estado mi tío, espero y el este bien igual, también a el le debo mucho en si creo que a los dos les doy las gracias tal vez no son mis papás, pero hacen que pueda cumplir mis sueños y les doy la gracia por eso, tal vez este agradeciendo siempre pero no hay otras palabras que digan cómo me siento con ustedes.

Son un orgullo para seguir tal vez tienen defectos los dos, pero quien no verdad, se por lo que han pasado y cuanto les ha costado y sé que debo poner de mi parte para que ustedes estén orgullosos de mi ya que me dan tanto y yo siento que no les puedo ofrecer mucho, así que daré lo mejor de mi para que piensen que no fue en vano lo que me dan.

Es gracioso sabes por tía porque pensé que no ibas a regresar, que te ibas a quedar paras siempre ahí y que no ibas a volver, pero mira hoy en día estas a qui y aunque tengas problemas con una que otra persona de la casa o no te traten bien yo estaré para ti cuando lo necesites, porque intentas ser paciente a lo que se pueda.

Algo que admiro de ti es como ocultas tus sentimientos algo que no debería ser pero que no dejas que vean ese lado sensible y cuando eso pasa te rompes por completo, admiro esa paciencia que tienes ante la gente y como puedes buscar diferentes formas para lidiar con los asuntos, como puedes estar feliz sabiendo que te hicieron daño, te admiro mucho y también quisiera que logres muchas cosas que tú me has dicho que quieres lograr.

Y antes de terminar esta carta quería decir de nuevo gracias por lo que me das que con esfuerzo me das se que no eres mi mamá, pero como lo dije anterior mente te considero como una, con esto me despido, espero tengas un excelente día, tarde y noche.

ATTE: Angelica Yazmin.

AGENDA.

Del día 4 de noviembre al 8 de noviembre.

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves
Examen de introducción al estudio del derecho. 8:10-9:40am	Examen de inglés.	Examen de redacción al español	Examen de personas y familia de 10:40am- 12:20pm
Examen de teoría del estado. 12:20pm-1:50pm	Estudiar para redacción de 5:30pm-10:00pm. (descanso de 5 min)	DE 5:00PM-7:00PM anotar los apuntes con azul de personas y familia.	Examen de computación de 12:20pm- 1:50pm
Estudiar para ingles 5:30pm- 9:00pm (con descaso de 5 min).		7:00pm- 9:00 estudiar para personas y familia. (descanso de 5 min)	
9:00pm en adelante anotar con azul los apuntes de redacción.		De 9:00pm-11:00pm Estudiar para computación.	